

## 山形市伝統的工芸品まつり開催!



10月19日(土)、20日(日)両日、山形国際交流プラザにおいて「山形市伝統的工芸品まつり」が開催された。今年で第19回目を数え、山形の伝統的工芸品が一同に会する展示・販売会。工芸品の製作実演のほか製作体験メニューも用意されており、製作者から直に話を聞いたり工芸品を間近に体験したりできる貴重な機会となった。優れた技術を持った職人が継承してきた伝統と技は誇るべき財産であり、来訪者は、その技術や出来栄えに感心しながら展示品に見入っていた。

■出展した主な組合は以下のとおり。

山形鋳物工業団地協同組合、山形県仏壇商工業協同組合、山形打刃物工業協同組合、山形家具協同組合、山形建具協同組合、山形石工協同組合

## 山形県林業まつり開催!

10月19日(土)、20日(日)  
両日、県総合運動公園南側駐車場において「第23回山形県林業まつり」が開催された。これは山形県木材産業協同組合が事務局となって実施されているもので、昨年を上回る規模で開かれた。初日は晴天に恵まれて来場者も増加。2日目は台風の影響を受けて雨天なったが、公園内のスポーツイベント等の参加者が傘をさして立ち寄ったこともあり、2日間で約3万名が来場した。



本年度の主な企画として、合法木材・県産認証材等のパネル展示や、木質バイオマスエネルギー関連の展示、企業等の森づくり活動のPRブースなどが設置され、木材の活用、再生エネルギーや企業の社会貢献活動を広く県民に周知していた。また、平成26年秋に金山町を会場に開催される全国育樹祭のPRブースが設けられたほか、幼児の積み木競争や丸太切り競争、青空木工教室や木製玩具等の製作体験など木に親しむ、体験するイベント・コーナーが子供たちに大人気であった。